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Les contestations écologiques reposent sur le rejet tout ou partie d’un 
système industriel peu soucieux de l’intérêt collectif, sur la mise en place 
d’une société d’entente et non de pouvoir, vers un retour sur les vraies 
valeurs humaines au détriment de la recherche indéfinie de l’avoir. Dans 
un premier temps, il s’agit de faire respecter des règles tendant à préserver 
dans le court terme l’essentiel du présent qui ne présente pas de danger 
pour l’avenir. Il s’agit ensuite de mettre en place une société mieux 
adaptée à la satisfaction des multiples dimensions de l’homme., à la 
recherche de nouveaux fondements à la propriété, une nouvelle 
organisation des entreprises, vers une société politique et économique 
plus démocratique, avec une organisation soucieuse d’abord du respect de 
la vie quotidienne de chaque homme. 
 
The ecological contestations are based on the rejection of all or part of an 
industrial system that is not very concerned with the collective interest, on 
the setting up of a society of understanding and not of power, towards a 
return to true human values to the detriment of the indefinite search for 
having. In the first instance, it is a matter of enforcing rules tending to 
preserve in the short term the essentials of the present which do not 
present a danger for the future. It is then a question of setting up a society 
better adapted to the satisfaction of the multiple dimensions of the man, 
to the research of new foundations to the property, a new organization of 
the companies, towards a more democratic political and economic society, 
with an organization concerned first of all with the respect of the daily life 
of every man. 
 
Ecology, democracy, collective interest, inequality, power property. 
Ecologie, démocratie; intérêt collectif, inégalités, pouvoir, propriété.. 
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